



稲穂いなほ

学校教育目標

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～ 学んで 遊んで よりよく考える ～

仙南小学校 学校報

R3 6 30
No.1 2

プール開きをしました 6月28日(月)

6月28日(月)今年初のプール授業が行われました。当日は朝から晴天に恵まれ、気温はぐんぐん上昇、1年生と6年生がプール開きをした3校時で、気温29℃、水温は27℃を少し超えていました。

1年生は、小学校の深いプールは初めてなので、6年生のお兄さんお姉さんと一緒に入りました。校内で準備運動をした後、プールサイドに集合。最初に6年生のクロールやバタフライの見事な泳ぎを見せてもらいました。

その後、なかよしグループ(縦割り班)になってプールの中へ。1年生は6年生におんぶされたり手をつないでもらったりして安心して水に入ることができました。そして、最後はプールをみんなで時計回りに移動して大きな水の流れを作り、全員で流れるプールを楽しみました。

この後、5校時には3年生もプールに入り、今シーズンの水泳授業がスタートしました。



プールサイドに集合した1年生



1年生をお世話する6年生



浅いプールで一休み

校内授業研究会 6月29日(火)

6月29日(火)南教育事務所仙北出張所より〇〇指導主事、美郷中学校と六郷小学校より4名の先生方、そして本校全職員が2年1組の授業を参観し、国語科の研修を深めました。2年1組の子どもたちは、たくさんの先生方の前でやや緊張気味でしたが、次第にリラックスしていき、自分の考えを発表したり友達同士で話し合ったりして「たんぼぼのちえ」という説明文の学習を進めていきました。

〇〇指導主事からは、「1年生にたんぽぼのすごいところを教えてあげようと、熱心にたんぽぼクイズづくりに取り組んでいた。そして、本文中の大事な言葉に着目することで問題文と答えの文を見付け、たんぼぼのちえを正しく理解して書いていた。」など、2年生の学習意欲の高さと確かな読解力・表現力を評価していただきました。



発表者を見て聞いています。



書いた文章をグループで確認



子どもたちも先生方も真剣です。

音楽家からの指導…スクールバンド部

6月28日(月)

6月28日(月)スクールバンド部では、町内在住トランペット奏者の〇〇さんをお招きし、音楽演奏の専門的な指導をしていただきました。〇〇さんからは、座るときの体重のかけ方に気をつけて余分な力を抜くこと、体全体を使ってリラックスして音を出すことなど、一人一人に対して具体的に丁寧に教えていただきました。

今回ご指導いただいたことは、これからの演奏にきっと生きてくることでしょう。

音の出し方の説明を受けています。



すこやか園の先生方による授業参観 6月24日(木)

美郷町では、こども園と小学校の教職員が互いの教育や保育の内容を理解し、それぞれの活動に生かしていくため、保育参観や授業参観をしています。

その1回目の授業参観が6月24日(木)に行われ、すこやか園年長組担任の2名の先生方が来てくださいました。なつかしい先生方と再会した1年生は大喜び。国語の「おおきなかぶ」の授業では、音読したり発表したりしてがんばっている様子をすこやか園の先生方に見ていただきました。



大きなかぶの音読です。



うれしい気持ちでいっぱいです。



授業後、なつかしい先生のところへ

4年生社会科FW「ごみの処理と利用」 6月25日(金)

6月25日(金)4年生は、社会科「ごみの処理と利用」の学習のため、大仙美郷クリーンセンターを見学しました。センターでは、自分たちの家庭から出されたごみがどのように集められ処理されるのか、実際に設備を見たり担当の方から説明を受けたりして理解を深めました。

子どもたちは、「大仙市と美郷町から10万人分のごみが集められている」「1日に77トンのごみが焼却炉で燃やされる」「24時間365日運転している」など、興味深い情報を熱心に記録していました。今回のFWは、クリーンセンターで働く人たちの仕事の様子や願い、そして、これから自分たちで取り組むべきごみ問題などについて、真剣に考える機会となったようです。



担当の方からの説明を受けました。



操作パネルがずらりと並んでいました。



ごみピットの様子を見学しました。

1年生手洗い教室 6月25日(金)

6月25日(金)1年生は、手洗い教室で正しい手の洗い方を学びました。講師は、美郷町福祉保健課保健師の〇〇さんです。

最初に教室で、「手には目に見えないばい菌があり、そのばい菌のために病気になることがあるので手を洗うことが大切」ということを教えていただきました。そして、手を洗う順番や注意する点について歌にして確認しました。次に手洗い場へ移動して手洗いの練習です。手に石けんを付けて泡立て、指の間、手の甲、爪、親指、手首などを手洗いの歌に合わせてしっかり洗いました。最後はきれいなハンカチでふいて終了です。子どもたちに感想を聞くと、洗った手はすっきりしてとても気持ちよかったそうです。

今回の手洗い教室により、どの子も正しい手洗いの仕方を楽しく身に付けることができました。普段の生活でも思い出して役立ててほしいと思います。



丁寧に教えていただきました。



洗いながら教えてもらいました。



手がきれいになると気持ちいいね。

*「稲穂」は、兄弟姉妹が本校に在籍している場合は、上の学年のお子さんを通じて一家庭一枚配付します。